



GEMEINDEARBEITER SIMON MAIR bei der Roan-Siedlung in Terfens. Die Unterführung stand 2,50 Meter unter Wasser. Foto: Dähling

HÄUSER NUR MIT BOOT ERREICHBAR

In Terfens setzte der Regen die Au vom Gewerbegebiet bis zur Autobahnbrücke unter Wasser. Im Auweg-Bereich wurden die Keller von zwei Häusern überflutet. „Richtung Westen, wo die BEG

baut musste wegen des Wassers die Zufahrt und die Unterführung gesperrt werden. Die Aufräumarbeiten laufen“, so der Terfener Bürgermeister Hubert Hussl am Mittwoch. Besonders dramatisch ist die Situation beim Weiler im Bereich Roan. „Fünf Häuser sind dort nur mit dem Boot oder zu Fuß über die Bahngleise erreichbar. Der Strom musste dort abgeschaltet werden“, so Hussl.